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“从春节到现在，恒基·东
尚项目成交量稳中有升，平均
每月销售20余套，以小户型为
主。目前均价是5650元/平方
米，附送品牌简装，超高性价
比，对周边的年轻工薪族有很
大的吸引力。”5月20日，山东泰
安恒基置业发展有限公司董事
长张继明在接受记者专访时表
示，城市东部区域的楼盘仍有
较大机遇，选址在城市东部的
楼盘近两年销量都特别好。

张董事长说：“我们公司是
成立于2 0 0 5年的泰安本土企
业，这些年一直深耕泰城东部
地区，经过长期对于这个区域
的研究，我们认为这个区域无
论高档楼盘还是中档项目，都
有着很大的市场，不光是对城
区和周边乡镇的居民，甚至

对新泰、莱芜和济南市
民有很大的吸引力。”

他认为，随着济南
轻轨开始筹建，环
渤海地区山东半岛

城际轨道交通网规划已经开始
实施，未来泰城东部区域将成
为城市开发重点方向。“这里需
要有一个成规模的，适应高层
次人群居住需求的高端大盘，
为此，恒基置业倾尽全力打造
了恒基·都市森林项目。一期17

栋11层的小高层目前已经全部
封顶，预计今年10月份以准现
房的形式开盘销售。”

都市森林项目一梯两户，
电梯双向开门，实行一卡通智
能门禁管理系统。每一套房源
都赠送中央空调，节省空间，控
温准确。高科技家庭紧急呼叫
系统，与物业安防联动。房间窗
户采用的是LG塑钢型材，具有
耐腐蚀抗老化的特性，每吨比
普通型材高5000-7000元，泰城
多数楼盘尚未采用如此高成本
的材料。“我们前不久考察了一
些外地高端项目，发现有些项
目中每一扇可以开启的窗户都
加装了一个暗锁状的连接部
件，无论窗户开启多大幅度都

能轻易固定住，尽管是一个小
装置但每个成本很高，这也将
应用到都市森林1708套房源
中。”

据了解，恒基·都市森林
配套建设2个高档会所、1个高
水准幼儿园、7000余平米的商
业内街和地下恒温游泳池，恒
基置业还自筹400多万元打通
了小区门前的擂鼓石大街东
段道路，路边设置太阳能路
灯，仅仅绿化等景观投入这一
项就高达1亿元。这个拥有诸
多高科技智能系统和高端配
套的项目一期已经全部封顶，
现场设置了咨询处，每天都能
接到大量的来电来访，但恒基
置业坚持在建成景观示范区、
直观展示项目性价比后才开
盘发售。目前定位均价预计在
8000元/平方米左右。记者实
地走访发现，未来擂鼓石大街
全线贯通后，其地理位置和配
套设施将迎来全面升级，具有
极高的升值潜力。

宏成富园项目4

月2 1日开盘，在这一
个月的时间里，成交
量 一 直 领 跑 泰 城 楼
市。截至5月21日，项
目网签已达116套，比
第二名高出近5 0套。
宏成富园为何备受青
睐？这个项目最吸引
购 房 者 的 是 哪 些 优
势？近日，本报记者专
访泰安宏成置业有限
公司总经理郑辉，全
面了解了宏成富园及
公司的情况。

“宏成富园项目
热销其实超出了我们
预判，开盘至今，一期
销售已经完成了70%，
其中团购占了五分之一。对此，我们总结认为，户型是左右购房
者意愿的关键，我们的全明户型和完全没有浪费空间的设计，
打动了许多购房者；另一方面是价格优势，在长城路北段的诸
多楼盘中，我们楼盘的性价比是最高的。”宏成富园项目总经理
郑辉说，宏成富园的户型设计以中小户型为主，120平米以内的
三居室，85平米左右的两居室，可以很好地满足不同置业者的需
求。户型设计科学合理，通风采光效果极好。在当前的房地产市
场环境下，宏成富园项目正式凭借这些优势，才能以热销打破
市场的平淡。

“与山东省其他城市相比，泰安在前些年的房地产开发方
面有一定的滞后性，但这反过来又成了泰安发展的优势。现在
国家大力推进城镇化建设，泰安市今年也以片区开发，集中建
设为思路，打造20多个大片区，城市加速扩张，房地产行业必定
会加速繁荣。我们已经有明显的感觉，在城乡结合部的楼盘成
交量越来越大。”，让子女到城里上班，住到离家不算太远的现
代化生活小区，这样的想法正成为泰城周边乡镇、农村居民心
头的一件大事，在城区买一套总价相对较低的房子，成了他们
改变子女人生轨迹所迈出的第一步。

“正是基于这样的考虑，我们对泰安的房地产市场很有信
心，所以除了宏成富园项目外，我们宏成置业在泰安还将推出2

个项目。一个是宏成御苑，选址在白马石片区，在泰前中学南
面，环山路东段下峪村。这是一个高端住宅项目，建筑面积6万多
平方米，均为6+1的电梯洋房，一楼不但带小院，还赠送负一层地
下室。另一个项目在大白峪村地块，建筑面积约8万平方米，定位
客户群体就是周边大型工业企业员工和城镇化进程中希望融
入城市生活的乡镇居民。未来我们宏成人也将会为泰城人民带
来更多更好的项目，共同为城市建设作出贡献！”

位于东部新区的快乐驿站项目
已经动工。

“三五年后，泰城人下了班说起
晚上去哪吃饭喝酒休闲娱乐，一定
会首选快乐驿站！”5月19日，泰安市
银光置业有限公司总经理苗卫东就
泰城东部片区发展和快乐驿站项目
推进情况接受了本报专访。他表示
泰安中心城规划是一主、一副的空
间布局结构，城市建设坚持东西两
翼拓展，东部新区的旅游、酒店、餐
饮和休闲娱乐项目和设施正快速落
地 。“ 现 在 亟 待 解 决 的 是 商 业 、公
园、医院、学校等新城区发展要素，
东 部 新 区 需 要 引 进‘ 造 城 ’的 概
念。”

苗卫东对东部新区的规划和项目
招商情况极为熟悉，他表示东部新区发
展潜力巨大，从宝龙城市广场往东，直
到方特欢乐世界，缺乏一个过渡，而这
里既有泰山硅谷等高新技术产业又有
方特欢乐世界旅游项目，是全市重要的
经济增长点，具有极大的发展潜力。“我
认为应该在这一带引入‘造城概念’，大
力发展城市基础配套设施，借鉴珠三角
打造松山湖成为全世界最漂亮的科技
园区的先进经验，把这里建设成一个新
的城市副中心。”据了解，目前该片区已
经吸引了鲁商集团和另一家上市房企
都在关注。

最初快乐驿站为了服务游客，规划
了 5个区，涵盖高档会所、接待中心、快
捷酒店等占地 2 0 0多亩的商业设施，但
因为地处环山路以北，为了保护泰山自

然风貌，规划调整了几十次，最后只批
准了 5 0多亩土地，项目侧重于“夜间消
费”，集特色餐饮、酒吧、休闲娱乐等于
一体。该项目将于 6月中旬启用接待中
心。

虽然受限于土地和规划，但苗卫东
认为酒店住宿是方特欢乐世界周边的
重要配套设施，所以银光置业在附近的
瑞奥不夜城买下了整栋酒店，将交给银
座佳悦管理。“一个很典型的例子，今年
五一期间，方特欢乐世界游客爆棚，许
多人玩了一天累了，附近却没有合适的
酒店供休息，一些人干脆就在附近的泰
山天池洗浴城住了一夜。我们快乐驿站
是模仿香港兰桂坊、上海新天地那样的
顶尖夜场，营造那样的氛围，对游客有
足够的吸引力，配合银座佳悦酒店，有
足够的信心留住游客。”
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本版采写 本报记者 梁敏

进入五月，关注楼市的人似乎都发现，供需两旺、成交大涨成了各楼盘的特征。透过
各地成交量攀升的表象，我们需要思考的是房地产市场真的回暖了吗？五月楼市能当得
起“红五月”称号吗？本期楼市七日谈，记者采访6位房地产企业董事长、总经理或副总，让
他们谈谈市场变化的见解。
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